

ASBROECK (VAN) (Alphonse), Missionnaire des Ecoles chrétiennes (Denderwindeke, 20.1.1894 - Léopoldville, 22.9.1935). Fils de Jean-Baptiste et de Buyl, Philomena.

Le Frère Alphonse Van Asbroeck arriva pour la première fois au Congo le 27 mai 1923. Il fit un premier terme comme professeur à l'Ecole professionnelle des Frères des Ecoles chrétiennes à Boma. Rentré en Belgique le 24 novembre 1926, il revint à Boma le 18 octobre 1928, mais deux mois plus tard, il dut retourner en Europe pour raison de santé.

Décembre 1931 le vit arriver à Léopoldville. Ses qualités le firent bientôt désigner comme directeur de l'Ecole professionnelle des Frères, à Léopoldville, succédant au Frère Marcillien Joseph qu'une grave maladie venait d'éloigner du champ de son apostolat.

L'Ecole professionnelle prospéra rapidement sous sa direction éclairée, paternelle et réalisatrice.

Le 22 septembre 1935, il fut frappé d'une embolie dans les jardins de la clinique Reine Elisabeth où il séjournait après une grave opération.

Sa mort éprouvait durement ses collègues et ses élèves. Fauché à 42 ans, dans toute la plénitude de sa vie et de son dévouement, le Frère Alphonse van Asbroeck laissait une lourde tâche au Frère Damien, neveu du Père Damien, l'apôtre des lépreux mort à Molokai, de la lèpre, en 1889, qui fut appelé à lui succéder.

18 octobre 1957.

Whyms.